

Edukasi transportasi sebagai pendidikan karakter

Oleh: Agus Sudarsono, dkk

ABSTRAK

Kegiatan PPM dengan judul “Edukasi Transportasi sebagai Upaya Pendidikan Karakter Siswa SMP Insan Cendekia Turi” bertujuan untuk memberikan pengetahuan dan keterampilan bagi para siswa SMP Insan Cendekia Turi tentang tata tertib serta etika berlalu lintas. Pengetahuan dan keterampilan tentang tata tertib dan etika berlalu lintas yang diperoleh melalui PPM ini diharapkan dapat meningkatkan karakter siswa-siswi sebagai upaya mengurangi jumlah pelanggaran lalu lintas sehingga dapat meminimalisir terjadinya kecelakaan lalu lintas. PPM ini dilatarbelakangi karena SMP Insan Cendekia Turi memiliki lokasi yang dekat dengan jalan raya akan tetapi tidak terlalu banyak angkutan umum yang dapat diakses siswa dari rumahnya sehingga banyak siswa yang harus membawa kendaraan bermotor ke sekolah. Padahal siswa SMP Insan Cendekia Turi belum pernah memperoleh sosialisasi mengenai peraturan dalam berlalu lintas sehingga diharapkan dengan dilaksanakannya kegiatan pengabdian masyarakat berupa edukasi transportasi yang memuat materi etika berkendara, syarat-syarat yang harus dipenuhi saat berkendara, tata tertib berlalu lintas, serta jenis dan arti rambu-rambu lalu lintas dapat membekali siswa-siswi dalam berkendara.

Kegiatan pengabdian dilaksanakan pada tanggal 24 Agustus 2016 di SMP Insan Cendekia Turi dengan metode ceramah, demonstrasi, dan simulasi. Setelah dilaksanakannya kegiatan ini diharapkan siswa-siswi SMP Insan Cendekia Turi memiliki pemahaman dan keterampilan dalam berkendara sehingga dapat meminimalisir perilaku pelanggaran lalu lintas yang dapat menimbulkan kecelakaan.

Kegiatan pengabdian ini mendapatkan respon yang baik dari para peserta. Hal ini dapat dilihat melalui banyaknya siswa yang hadir dalam kegiatan PPM dan antusiasme siswa-siswi saat simulasi. Peserta yang hadir sebanyak 60 siswa, melebihi peserta yang ditargetkan yang awalnya hanya sebanyak 50 siswa sebagai perwakilan kelas. Hasil evaluasi menunjukkan bahwa hasil tes penguasaan materi, serta hasil angket kepuasan pelaksanaan PPM didominasi oleh siswa yang termasuk dalam kategori baik, sehingga PPM dapat dikatakan cukup berhasil.

Kata Kunci: *Edukasi, Transportasi*